
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
RESOLUCIONES DEL CONSEJO CIENTÍFICO DEL PEDECIBA 
MATEMÁTICA  
 
13/11/2009  
 
 
 
Presentes: E. Cabaña, M. Paternain, A. Portela, R. Ures, A. Artigue  
 
 
Ausentes: F. Rodríguez Hertz  
 
I Asuntos entrados con proyecto de resolución
  1  Acta de la sesión de fecha 30/10/09 
     Resolución: Se aprueba sin modificaciones
    (4 en 4) 

II Asuntos entrados con proyecto de resolución
  1  Nota de Marcelo Lanzilotta solicitando el apoyo para el estudiante de doctorado 
     Gustavo Mata para realizar una estadía en la Universidad de Mar de Plata para 
     trabajar en conjunto con su co-orientadora, Dra. Sonia Trepode 
     Resolución: Se aprueba el pedido utilizando los fondos destinados para apoyo a 
     estudiantes de posgrado aprobados por la Comisión Directiva  
    (4 en 4) 
  2  Nota de Mario Wschebor solicitando el apoyo para el estudiante de doctorado Diego 
     Armentano para el pago de viáticos durante su estadía en la Universidad de 
     Barcelona. 
     Resolución: Se aprueba el pedido utilizando los fondos destinados para el apoyo a 
     estudiantes de posgrado aprobados por la Comisión Directiva  
    (4 en 4) 

  3  Resolución No. 5 de la Comisión de Posgrado de la sesión de fecha 3/11/09 sobre la 
     culminación de estudios del programa de maestría del estudiante Pablo Lessa, que se 
     transcribe a continuación: Visto los antecedentes y la escolaridad del estudiante 
     Pablo Lessa, se deja constancia que el estudiante ha cumplido con los requisitos 
     requeridos por el plan de estudios de la maestría y por lo tanto se recomienda al 
     Consejo Científico que se dé trámite al título. 



     Resolución: Se homologa el fallo y se eleva a la Comisión Directiva.  
    (4 en 4) 
  4  Nota de R. Fraiman solicitando el uso de su alícuota de bienio 2009-2010 para el pago 
     de viáticos para poder visitar la Universidad Autónoma de Madrid para trabajar con 
     el Prof. A. Cuevas.  
     Resolución: Se aprueba el apoyo solicitado para el uso de parte de su alícuota del 
     bienio 2009-2010.  
    (4 en 4) 

III Asuntos entrados
  1  Nota de Iván Pan solicitando apoyo financiero para la visita del Dr. Gerardo 
     González-Sprinberg del Instituto Fourier entre el 12 y el 18 de diciembre.  
     Resolución: Se resuelve aprobar la solicitud con la suma de $ 10.000 
    (4 en 4) 
  2  Nota de Matilde Martínez solicitando la renovación de su beca de posdoctorado, para 
     lo cual presenta el informe de actividades, plan de trabajo y borrador de un 
     artículo.  
     Resolución: Se aprueba renovar la beca de posdoctorado por 6 meses a partir del 1 de 
     diciembre. 
    (4 en 4) 
  3  Nota de Richard Muñiz solicitando la renovación de su beca de posdoctorado, para lo 
     cual presenta el informe de actividades y plan de trabajo.  
     Resolución: Se aprueba renovar la beca de posdoctorado por 6 meses a partir del 1 de 
     diciembre. 
    (4 en 4) 
  4  Nota de Richard Muñiz solicitando se ajuste su beca de posdoctorado.  
     Resolución: Se aprueba ajustar la beca de posdoctorado a partir del 2 de setiembre 
     por el equivalente a la diferencia entre el Grado 3, DT y el Grado 3, 30 hs., siempre 
     y cuando este monto no supere el 50% de un Grado 3, DT o el monto de un Gr. 3, 35 hs. 
    (4 en 4) 
  5  Mensaje de M. Sambarino, director del CMAT, proponiendo el intercambio del pago del 
     Matschinet por la compra de la central telefónica.  
     Resolución: Se aprueba otorgar la suma de $ 95.000 para la compra de la central 
     telefónica del CMAT a expensas del rubro bibliográfico del área. Se deberán 
     reorganizar las restantes previsiones presupuestales de la biblioteca teniendo en 
     cuenta el aporte hecho al CMAT.  
    (4 en 4) 
  6  Ingresa a sala R. Ures 11. Nota solicitando apoyo económico para el desarrollo de 
     actividades interdisciplinarias para financiar la utilización de la infraestructura 
     computacional “cluster FING” y la organización de un seminario de procesamiento 
     paralelo aplicado.  
     Resolución: Se mantiene en el orden del día. 
     
  7  Posición del área frente a una posible revisión en la distribución del presupuesto 
     del PEDECIBA entre las áreas.  
     Resolución: El Consejo debate el tema pero sin adoptar resoluciones concretas. 
     
  8  Propuesta de los representantes de los investigadores en la Comisión Directiva de 
     modificar las definiciones de investigadores del PEDCIBA  
     Resolución: Se resuelve que los integrantes del Área aporten sus opiniones al Foro 
     abierto a tal efecto.  
    (5 en 5) 
  9  Planteamiento de Alicia Carriquiry y Wolfgang Kliemann.  
     Resolución: Se pospone el tema para el comienzo del próximo período de actividades 
     luego del receso de enero para coordinar la evaluación de estos investigadores con la 
     de otros posibles evaluados.  
    (5 en 5) 

  10  Propuesta servicios profesionales de consultoría Pedeciba.  



     Resolución: Se resuelve no apoyar la propuesta, por entender que no asegura una 
     solución para el problema planteado.  
    (5 en 5) 
  11  Planteamiento de E. Mordecki de ingresar 3.000 euros al PEDECIBA de fondos 
     provenientes del ICTP.  
     Resolución: Se resuelve plantearle la búsqueda de otra opción como ser la Facultad de 
     Ingeniería que tiene antecedentes de poder gestionar este tipo de planteamientos.  
    (5 en 5) 


